



Soledad Becerril participa en un Máster de la USAL

## La crisis provoca más quejas a la Defensora del Pueblo

La Defensora del Pueblo, Soledad Becerril, aseguró que la actual crisis económica ha aumentado el número de quejas recibidas por la institución que proceden, en su mayor parte, de empleados públicos afectados por reducciones salariales y de familias relacionadas con procesos de desahucio. Sobre este último aspecto, se mostró confiada de que la entrada en vigor de la nueva Ley en los próximos días «paralice muchos de ellos y le otorgue al juez capacidad para discernir si estas familias pueden justificar el hecho». Soledad Becerril participó en el Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género de la Universidad de Salamanca (USAL), en el que estuvo acompañada por el rector, Daniel Hernández Ruipepe, en la imagen.

